

ISRAEL ADVIERTE QUE AÚN HAY SITIOS DEL PROGRAMA NUCLEAR POR ATACAR

# EU sólo quiere saquear a los países islámicos, acusa Irán

Las instalaciones del Pentágono en Medio Oriente son blanco legítimo: Teherán

AFP, EUROPA PRESS, SPUTNIK Y XINHUA  
TEHERÁN

Irán aseguró ayer que sigue teniendo uranio enriquecido pese a los bombardeos de Estados Unidos, al que acusó de querer "saquear" los recursos de los países islámicos, en una jornada en la que continuó el intercambio de ofensivas entre la república islámica e Israel, y mientras cientos de miles rechazaron en las calles de Teherán el bombardeo de Washington.

El líder supremo Ali Jamenei prometió castigar al "enemigo sionista", en sus primeros comentarios luego de que Estados Unidos se unió a la guerra de Israel en su contra.

Un asesor de Jamenei, Al Akbar Velayati, advirtió que las bases utilizadas por las fuerzas estadounidenses para atacar los sitios nucleares iraníes serían consideradas "objetivos legítimos".

Por lo pronto, el jefe del Estado Mayor militar israelí, Eyal Zamir, sostuvo que aún tiene "objetivos por atacar y estamos preparados para continuar mientras sea necesario"; más tarde el premier Benjamin Netanyahu aseguró: "no vamos a parar esta operación histórica hasta que logremos nuestros objetivos", a la vez que recaló que Israel "no se verá arrastrado a una guerra de desgaste".

Netanyahu añadió que, si bien la magnitud de los daños en la instalación nuclear de Fordo, bombardeada junto con las de Natanz e Isfahán, "aún está por determinarse", sí son "muy significativos".

El premier afirmó que tiene información "interesante" sobre la ubicación de los 400 kilogramos de uranio enriquecido a 60 por ciento que Teherán dijo haber puesto bajo resguardo antes del sábado.

"Aunque se destruyan las instalaciones nucleares, el juego no ha terminado", afirmó Ali Shamkhani,

consejero de Jamenei, y prometió que "¡Las sorpresas continuarán!", al aseverar que aún cuenta con uranio enriquecido.

El presidente de Irán, Masud Pezeshkian, acusó a la Casa Blanca de querer "saquear" los recursos de los países islámicos, y subrayó que, "en lugar de desarrollo, envía armas y munición a la región", tras participar en una multitudinaria manifestación en Teherán en la que escucharon eslóganes como "¡muerte a Estados Unidos!", "¡muerte a Israel!" y reproches al "silencio cómplice de otras naciones con estos actos hostiles".

Un bombardeo iraní, con alrededor de 30 misiles balísticos, hirió ayer en Israel a decenas de personas y causó una destrucción generalizada en áreas residenciales de Tel Aviv y la ciudad central de Ness Ziona, informó el mando castrense israelí.

Mientras, un interceptor de defensa aérea "falló" en Haifa, reportaron las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI), y un proyectil impactó en dicha ciudad causando daños y tres heridos leves, al no activarse las sirenas.

La Guardia Revolucionaria Islá-

mica comunicó que el más reciente ataque contra Israel se realizó con 40 misiles, incluido "por primera vez" el tipo *Kheybar Shekan*, el más vanguardista y letal de sus misiles balísticos de combustible sólido de largo alcance y reiteró que "todavía no utilizó todas las capacidades armadas disponibles".

Irán indicó que un bombardeo israelí, con 30 aviones *caza* contra "decenas" de sus posiciones en todo el país, impactó en el cuartel general de misiles estratégicos Imam Hussein, en la provincia central de Yazd, donde perdieron la vida nueve miembros de sus fuerzas de seguridad: siete guardianes revolucionarios y dos soldados.

Esta base "sirvió de plataforma de lanzamiento para 60 de estos proyectiles contra Israel", añadió Tel Aviv. La ofensiva también devastó varios misiles de largo alcance *Khoramshahr* y una central eléctrica.

Otras explosiones estremecieron Bushehr (sur), que alberga un reactor nuclear, sobre el cual el Organismo Internacional de Energía Atómica advirtió que un ataque podría provocar una catástrofe

▲ En la imagen de la izquierda, apoyo al ayatollah Ali Jamenei, en Teherán. A la derecha, un edificio en la ciudad de Ramat Aviv, en Tel Aviv, donde al menos 16 personas resultaron heridas por un ataque iraní. Fotos Ap y Afp

atómica. En Isfahán se activaron, nuevamente, los sistemas de defensa para interceptar "objetivos hostiles", reportó Teherán.

"Se alcanzaron simultáneamente decenas de objetivos en Isfahán, Bushehr, Ahvaz y, por primera vez, también en Yazd, cuartel general de misiles estratégicos", informó la vocería militar israelí.

Israel afirmó hoy que sus aviones de combate "atacaron una planta de motores de misiles balísticos en Shahrud (centro)", y destruyeron "mezcladores planetarios y maquinaria crítica utilizada para fabricar motores de misiles", dijo Effie Defrin, vocero de las FDI. Aseguró que fueron golpeados sitios militares de manejo de satélites y radares en Kermanshah y Hamadán, en el oeste iraní.

Al cierre de esta edición, el medio digital iraní Nour News informó que entre los objetivos claves alcanzados anoche por Israel se encuentra el complejo militar de Parchin (sureste de Teherán), donde se cree que Irán realizó pruebas con explosivos de alta potencia.

Denunció que los hospitales Vali-e Asr, Farabi, Motahari, Khatam, Welfare Center, así como los centros de Rehabilitación y Edificio de la Paz, ambos de la Media Luna Roja, fueron afectados por "los ataques del régimen sionista".

The Economist indicó que el complejo de Fordo es imposible de destruir con las bombas masivas antibunker GBU-57, y que la única forma de destruirla es a través de bombas nucleares o una ocupación terrestre, refirió Al Jazeera.

## Blancos impactados

**En Irán por Israel:** Dos almacenes y lanzaderas de misiles en Yazd (centro).

Centros de satélites y radares en Kermanshah y Hamadán (oeste). Centros nucleares y militares en Isfahán (centro), Bushehr (sur) y Ahvaz (suroeste).

Complejo castrense en Parchin. Planta de motores de misiles en Shahrud (centro).

"Objetivos hostiles" interceptados sobre Teherán y Karaj (oeste de Teherán).

Activaron los sistemas de defensa

aérea en Shiraz (sur) y Tabriz (noroeste), no confirmaron impactos. Hospitales afectados: Vali-e Asr, Farabi, Motahari, Khatam, Welfare Center, así como los centros de Rehabilitación y Edificio de la Paz, ambos de la Media Luna Roja.

**En Israel por Irán:** Ness Ziona (centro) Interceptaron un misil presuntamente de Yemen; antes el ejército israelí dijo que procedía de Irán. Haifa (norte).

De la Redacción